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Призываем вас принять участие 

во Всероссийском митинге

предпринимателей против 34% налога

на фонд оплаты труда. Митинг

состоится 26 мая 2011 г. в День

российского предпринимателя 

на Пионерской площади в 13.00

Предприниматели – 
на митинг!

Отставка лидера партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Сергея Миро'

нова с поста председателя Совета Федерации – это расправа по

политическим мотивам накануне выборов. Поводом послужил

митинг СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ 1 мая в Александровском  

саду, на котором Сергей Миронов заявил, что партия будет до'

биваться победы на выборах 4 декабря Стр. 2

Отставка Сергея Миронова оказалась

«моментом истины». Мы столкнулись

с подлым предательством одних и

политическим мужеством других.

Фракция СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 

в Законодательном собрании

Петербурга разделилась на две части.

Когда на заседании Законодательного

собрания решалась судьба Сергея

Миронова, восемь человек предали

партию, а пятеро остались верны ей 

и ее лидеру. Глава фракции Олег

Нилов боролся до конца

На войне, как на войне

Стр. 4

Политическая расправа
над Сергеем Мироновым:
как это было

В вашу жизнь пришел ЕГЭ:
советы выпускникам и их родителям

Заканчивается учебный год. И если од'

них ждут долгие каникулы, то девяти'

классников – экзамены, а выпускников

одиннадцатых классов – ЕГЭ, неизбеж'

ный и неотвратимый.  А после краткой

передышки и веселого шума выпускных балов и белых ночей –

выбор профессии и поступление в  ВУЗы Стр. 7



Митинг 1 мая
Более 5 тыс. активистов и

сторонников «Справедливой

России», представители об�

щественных организаций и

профсоюзов приняли участие

в демонстрации и митинге,

проходившем в Александров�

ском саду. Все выступавшие на

митинге призывали к объеди�

нению усилий для победы

«Справедливой России» на

предстоящих в декабре выбо�

рах, требовали смены город�

ской власти. 

Открывая митинг, лидер

«Справедливой России» Сер�
гей Миронов призвал 4 де�

кабря конституционным пу�

тем поменять власть в городе,

победив на выборах. Он чест�

но высказался по поводу дей�

ствующих верхов и заявил:

«Власть должна быть понят�

ной, прозрачной, подотчет�

ной народу. Мы должны поб�

едить, мы должны сделать так,

чтобы справедливость нача�

лась с нашего родного города,

и так будет по всей России!». 

Председатель региональ�

ного отделения партии, депу�

тат Госдумы Оксана Дми�
триева также обратилась с

призывом  к смене городской

власти: «Мы собрались здесь

для того, чтобы выразить свой

протест против роста тари�

фов, нищей зарплаты врачей

и учителей, скудных стипен�

дий, бесхозяйственности и

безответственности город�

ской власти. Для того, чтобы

объединиться в борьбе на вы�

борах и сменить городскую

власть. У нас есть все шансы

победить и мы победим!». 

В это же время на Дворцо�

вой площади проходил ми�

тинг партии власти, на кото�

ром спикер Законодательно�

го собрания  Вадим Тюльпа�

нов громогласно заявил, что

Сергей Миронов будет отоз�

ван из Совета Федерации за

то, что назвал Санкт�Петер�

бург самым коррумпирован�

ным городом. 

Запущена 
процедура отзыва
3 мая в адрес Сергея Миро�

нова направлено уведомле�

ние о досрочном прекраще�

нии его полномочий члена

Совета Федерации. 

6 мая. Высшее руководство

партии власти поддержало

инициативу Законодательно�

го собрания «Пусть он (Миро�
нов, ред.) ищет ту власть, кото�

рую будет готов предста�

влять» высказался Б. Грызлов. 

Опрос жителей
Санкт�Петербурга
12�13 мая «Справедливая

Россия» провела в Санкт�Пе�

тербурге опрос об отноше�

нии граждан к отставке Сер�

гея Миронова с поста предсе�

дателя Совета Федерации. В

опросе приняли участие око�

ло 20 тыс. человек. Результат

более чем убедительный –

народ против отставки:

81% граждан отставку не

поддержали;

87% – против монополии

власти;

77% считают отставку пре�

следованием по политиче�

ским мотивам.

Отставка
18 мая более 500 человек

собрались утром перед здани�

ем ЗАКСа на митинг, чтобы

выразить свою  поддержку

Сергею Миронову. 

Здание плотным кольцом

окружили ОМОН и полиция.

Звучали лозунги  «Наш сена�

тор – Сергей Миронов!»,

«Тюльпанова – в отставку!»,

«ЕдРо в ведро!».  В окнах  Ма�

риинского дворца появились

флаги «Справедливой Рос�

сии».

Сторонников Сергея Миро�

нова без объяснения причин

омоновцы незаконно задер�

живали и увозили.   Было за�

держано 6 человек. Но люди

не расходились.

Думских депутатов – Окса�

ну Дмитриеву, Валерия Зубо�

ва, Татьяну Москалькову, Еле�

ну Вторыгину, Ивана Граче�

ва, Елену Драпеко, Антона

Белякова

и других, приехавших под�

держать Сергея Миронова,

долго не пускали в стены

ЗАКСа. 

Главные события разво�
рачивались в зале заседа�
ний.  В  едином порыве за
отзыв Сергея Миронова
проголосовали не только
Единая Россия и ЛДПР, но
и КПРФ, что вызывает не�

доумение.  Председатель
ЗАКСа и лидеры фракций,
стоя на трибуне, изощря�
лись в формулировках,
выдумывая основания для
отзыва.

Судите сами
В. Тюльпанов, видимо

имея ввиду некий «кодекс чи�

новника�единоросса», по ко�

торому  говорить правду –

преступление,  высказал по�

литические претензии: «Вы

(С. Миронов, ред.) в один день

отчитываетесь перед нами,

городской властью, а на дру�

гой день, на митинге предла�

гаете эту власть снимать. Вы

назвали наш город самым

коррумпированным в стра�

не. Это возмутительное дол�

жностное преступление».

В. Дмитриев (КПРФ) зая�

вил: «Используя псевдосоциа�

листическую риторику «Спра�

ведливая Россия» отбирала

голоса у КПРФ (Вот оно что!
– ред.). Теперь власть решила

закрыть этот проект. Сегодня

мы с удовлетворением отме�

чаем, что «Единая Россия»

дозрела вслед за нами до по�

нимания безусловной вред�

ности этой партии».

Г. Озеров (ЛДПР), навер�

ное, сам не понял, что сказал:

«Мы поддержим постановле�

ние об отзыве Миронова, но

не потому, что мы против Сер�

гея Михайловича, а потому,

что нам просто все надоело».

Далее выступил

р у к о в о д и т е л ь

фракции «Спра�

ведливая Россия»

Олег Нилов. Здесь

же произошло

п р е д а т е л ь с т в о

бывших соратни�

ков (см. стр. 4).

Наконец, пе�

ред голосовани�

ем, выступил

Сергей Миро�

нов. «Меня не
волнуют ре�

зультаты голосова�
ния, меня волнует судьба
страны» сказал он в своей

речи (см. стр. 3), точно зная,

каким будет этот результат.

Уходил из зала Сергей Миро�

нов под овации своих сто�

ронников, расположивших�

ся на балконе, и оцепенелое

молчание заксовских депута�

тов, предчувствующих свое

близкое неминуемое пора�

жение.
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Политическая расправа над Сергеем
Мироновым: как это было

Отставка лидера партии «Справедливая Россия» Сергея Миронова с поста председателя Совета Федерации –

это расправа по политическим мотивам накануне выборов. Поводом послужил митинг «Справедливой 

России»  1 мая в Александровском  саду, на котором Сергей Миронов заявил, что партия будет добиваться

победы на выборах 4 декабря. Это вызвало резкое недовольство  городской власти.  Не гнушаясь никакими

средствами, используя слабость и предательство некоторых депутатов, власть руками городских парламен'

тариев 18 мая отозвала Сергея Миронова из Совета Федерации

Хроника  событий

Сергей Миронов на митинге 1 мая

18 мая в день отставки
Сергея Миронова перед
зданием ЗАКСа



П
ора прислушаться к

голосу совести и

проявить самостоя�

тельную позицию.

Настало время, говоря слова�

ми Александра Солженицына,

«жить не по лжи»!

Я буду говорить сегодня не

о формальных основаниях

моего отзыва, а о политиче�

ской свободе.

Сегодняшнее ваше реше�

ние, за которое, не сомнева�

юсь, проголосует большин�

ство Законодательного со�

брания, войдет в историю

парламентаризма России.

У меня нет иллюзий по по�

воду роли моей скромной

персоны в истории россий�

ского парламентаризма. Но

сегодня здесь, в когда�то са�

мом демократичном городе

России – в Санкт�Петербурге,

в когда�то самом демократич�

ном Законодательном cобра�

нии России, вы открываете

печально известную «охоту на

ведьм».

Жаль, что в городе, кото�

рый поистине выстрадал сво�

боду, был в авангарде борьбы

за достоинство человека и де�

мократическое преобразова�

ние страны, вновь поднимает

голову агрессивно�послуш�

ное большинство. Вы будете

голосовать, по сути, за запрет

на профессию, за наказание

за политические взгляды, за

политическое инакомыслие.

Сегодня, подчиняясь реше�

нию руководства ЕР – этого

профсоюза бюрократов, – вы

запретите мне быть членом

Совета Федерации. Завтра вы,

единороссы, запретите учите�

лям, не членам ЕР,  учить на�

ших детей. А потом нельзя бу�

дет работать водителем

маршрутки или врачом в по�

ликлинике без членского би�

лета так называемой «партии

власти».

Конечно, всякие историче�

ские параллели условны, но

иногда мне кажется, что дай

вам, господа единороссы, во�

лю, вы бы быстро восстанови�

ли печально известную 6

статью Конституции СССР о

«руководящей и направляю�

щей». Похоже, вы подзабыли,

чем в 1991 году кончилась мо�

нополия одной партии. Пло�

хо историю помните.

Так сколько же можно, кол�

леги, жить по принципу «Если

понадобится ваше мнение,

вам его сообщат»? Может, се�

годня именно тот случай, ког�

да надо прислушаться к голо�

су совести и проявить само�

стоятельную позицию? Мо�

жет пора уже начинать, гово�

ря словами Александра Сол�

женицына, «жить не по лжи»?

Больно видеть, во что пре�

вратилось наше Законода�

тельное cобрание – ведь се�

годня это, по сути, всего лишь

одно из неглавных подразде�

лений Смольного, возглавля�

емого губернатором, деятель�

ность которой вызывает не�

приятие у большей и лучшей

части петербуржцев. Вам не

нравится, ЧТО я говорю о

Матвиенко, Тюльпанове и их

коллегах из «Единой

России». Вам нравятся

только бурные про�

должительные апло�

дисменты. Вы не хоти�

те помнить, что под

гром оваций мы уже

однажды потеряли великую

страну.

Ваши вопросы и даже ре�

зультат вашего голосования

меня уже не волнуют. Меня и

моих единомышленников, а

не предателей, волнует судь�

ба нашего города, судьба

России. Сколько директоров

школ, главврачей поликли�

ник и больниц вы силком

загнали в свою партию?

Скольких бюджетников вы

повыгоняли с работы толь�

ко за то, что они публично

выразили свои симпатии

другой партии?

По всей стране социаль�

ные лифты фактически обор�

ваны, в кадровой политике

царит кумовство, дети ны�

нешних чиновников занима�

ют все «теплые места». Сегод�

ня вы еще раз доказали, что

партия «Единая Россия», а зао�

дно и коммунисты, и либе�

ральные демократы (к сча�

стью, не все), которые сегодня

у вас на подтанцовке, – это ту�

пик политической эволюции

России.

Но мне остается надежда,

что многое в нашей стране, в

сегодняшней политической

системе, в ближайшее время

изменится. Страна ждет пе�

ремен. Люди не хотят жить

так, как сегодня. Народ Рос�

сии хочет знать: куда мы

идем? какую страну мы стро�

им? что мы оставим нашим

детям, нашим внукам? И глав�

ное условие того, что впере�

ди нас не ждет катастрофа, –

это уже сегодня реальная, за�

щищенная законом и волей

власти политическая конку�

ренция – реальная много�

партийность.

Если этой надежде не суж�

дено сбыться, «часы россий�

ского охранительного кон�

серватизма» быстро отобьют

свое, как уже отбили свое «ча�

сы доморощенного отече�

ственного либерализма». И

что будет тогда, не знает ни�

кто. Приятно утешать себя

мыслью, что Россия исчерпа�

ла лимит революций еще в

двадцатом веке. А если это не

так?!

Отношение к оппозиции

является важнейшим показа�

телем цивилизованности и

политической культуры пра�

вящего класса.

Господин Грызлов в Волго�

граде заявил, что член Совета

Федерации не является на�

родным избранником, он –

представитель власти. Вот

так. Дума – не место для дис�

куссии, а член Совета Феде�

рации – не народный из�

бранник. На всякий случай

напомню Статью 3 Конститу�

ции РФ: «Носителем сувере�

нитета и единственным ис�

точником власти в Россий�

ской Федерации является ее

многонациональный народ».

Вот здесь у нас с вами корен�

ное различие. Мы считаем,

что власть принадлежит на�

роду, член Совета Федерации

– народный избранник, и вы�

сшая его ответственность и

конституционная обязан�

ность – защищать и предста�

влять интересы народа. В мо�

ем случае – петербуржцев, а

не какой�либо партии.

Вы знаете, я неоднократно

выступал с предложением из�

бирать членов Совета Федера�

ции всенародным голосова�

нием. В этом не было личного

интереса. Россия состоит не

из партий, страна – это ре�

гионы. «Палатой партий» яв�

ляется Государственная Дума.

Совет Федерации – это

«палата регионов». К со�

жалению, моя инициа�

тива не была поддержа�

на. На протяжении девя�

ти лет я пытался, как мог, из�

бежать партизации Совета

Федерации, старался не впу�

скать в него межпартийное

соперничество.

Надеюсь, что уже в ближай�

шем будущем верхнюю пала�

ту парламента снова возгла�

вит политик из одной партии,

а нижнюю палату – другой.

Это пойдет только на пользу

законотворческому процессу

и подлинной демократии в

нашей стране.

Голосуя за мой отзыв, вы

фактически подтверждаете,

что боитесь конкуренции со

стороны «Справедливой

России». Значит, вся наша

критика деятельности «Еди�

ной России» была справедли�

ва и била точно в цель. Так и

будем продолжать!

Если вы полагаете, что се�

годняшнее голосование по�

ставит точку на политиче�

ском будущем «Справедливой

России», то глубоко заблужда�

етесь. Борьба только начина�

ется. И наша партия будет от�

стаивать в ней не свои посты,

а интересы большинства

граждан.

Стране нужны люди, кото�

рые не боятся говорить правду

и не боятся бороться за спра�

ведливость! Только с такими

людьми у России есть будущее!

Я не говорю «Прощай!»
стенам этого зала, кото�
рые по�настоящему явля�
ются для меня родными
вот уже семнадцать лет,
я говорю: «До свидания!»,
потому что в декабре это�
го года с этой трибуны я с
большим удовольствием
буду поздравлять с избра�
нием на пост председате�
ля Законодательного со�
брания Санкт�Петербурга
представителя нашей
партии СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ!

Так будет!

До встречи в декабре.
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Сергей Миронов: 

«Борьба только начинается»

Пора прислушаться к голосу

совести. Настало время 

«жить не по лжи»!

Страна ждет перемен. Люди не

хотят жить так, как сегодня

Выступление лидера партии «Справедли�

вая Россия» Сергея Миронова в Законода�

тельном собрании Санкт�Петербурга 

18 мая 2011 года. По общему мнению это

была лучшая политическая речь

последнего десятилетия. Мы публикуем

ее полностью
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– Уважаемые коллеги! Хо�

чется сказать все, что накипе�

ло. Вадим Альбертович, вы

упрекаете Сергея Михайлови�

ча в том, что он – то государ�

ственный муж, то оппозицио�

нер. На себя посмотрите! Весь

город увешан вашими банне�

рами. Посмотрите, сколько

дорогостоящих баннеров, по

тысяче долларов в месяц каж�

дый, «украшают» город вашим

лицом. Вы, оказывается, теле�

ведущий, звезда экрана! Если

партия делает из вас звезду на

будущее, она что, готовит Вас

к отставке?

Вы поете. Пойте, ведите те�

лепрограммы. Только делайте

свое основное дело! Основное

ваше дело – не позорить пар�

ламент Санкт�Петербурга. По�

смотрите, во что вы его пре�

вратили.  Все фракции, кроме

«Справедливой России», по�

слушно идут за вами. ЛДПР за�

являет, что у них нет ни одного

перебежчика в ЕР. Да потому,

что они всей пятеркой бегут

«впереди паровоза» и расчища�

ют перед вами дорожку. 

Товарищи или господа,

коммунисты! Но вам�то куда?

А посмотрите, и вы туда же.

Как в анекдоте: приходит оп�

позиционер к господу Богу и

говорит: «Сделайте что�ни�

будь для нашей партии». Бог

отвечает: «Хорошо. Но для

«Справедливой России» я сде�

лаю вдвое больше». Оппози�

ционер пошел, подумал, воз�

вращается и говорит: «Госпо�

ди! Выколи мне один глаз».

То, что вы делаете, укрепляет

монополию «Единой Рос�

сии», против которой вы по�

стоянно выступали. То есть

вы свои слова не сверяете с

делами. 

Ну и, Вадим Альбертович,

посмотрите, что вы делаете!

Сейчас в стране объявлена по

инициативе вашей партии

новая концепция: объединим

во фронт вокруг «Единой Рос�

сии» и женщин, и детей, и

профсоюзы, и так далее. При�

чем, на равных! Всем будут до�

ступны и критика и обсужде�

ние, и участие в выборах. И

что вы здесь, в Петербурге, де�

монстрируете тем, которые

собрались в ваш фронт?

Это ваша очередная мед�

вежья услуга лидеру вашей

партии. Сейчас будет проде�

монстрировано: за всякую

критику, за всякое инакомы�

слие – вон из Совета Федера�

ции, вон из Государственной

Думы. Вот что вы демонстри�

руете тем, кого в очередной

раз заведете и уведете с собой.

Но все это рано или поз�

дно закончится! Я хочу завер�

шить свое выступление фраг�

ментом из стихотворения

Владимира Высоцкого и по�

святить это всем, сидящим

сегодня в зале. И Сергею Ми�

хайловичу. И моим бывшим

коллегам, сбежавшим из

фракции «Справедливая Рос�

сия», разумеется. Каждому –

его часть.

На нас глядят в бинокли, в

трубы сотни глаз

И видят нас, от дыма злых и

серых,

Но никогда им не увидеть

нас прикованными к веслам

на галерах!

Неравный бой. Корабль

кренится наш. Спасите наши

души человечьи! Но крикнул

капитан: – На абордаж! 

Еще не вечер! Еще не вечер!

Кто хочет жить, кто весел,

кто не тля – готовьте ваши ру�

ки к рукопашной!

А крысы пусть уходят с ко�

рабля, они мешают схватке

бесшабашной!

К
роме скандального

отзыва Сергея Миро�

нова из Совета Феде�

рации на заседании

ЗАКСа 18 мая совершена еще

одна попытка расправиться

со «Справедливой Россией»:

при поддержке «друзей»�еди�

нороссов фракция «Справед�

ливая Россия» в ЗАКСе выбра�

ла нового координатора – де�

путата Владимира Гольмана и

его заместителей. 

Сделано все было в стиле

партии власти – поспешно (по�

воровски) и цинично. В повес�

тку дня заседания единороссы

внесли проект постановления

о внесении изменений в поло�

жение о депутатских объедине�

ниях (фракциях). С докумен�

том депутаты толком не успели

ознакомиться, но это уже не

имело значения – парламент�

ское большинство «продавило»

его принятие сразу в двух чте�

ниях. Затем те же единороссы

устроили десятиминутный пе�

рерыв, после которого было

объявлено о новом руководи�

теле фракции «Справедливая

Россия», избранном в соответ�

ствии с только что принятым

Положением. За данное реше�

ние на «экстренном» заседании

фракции «Справедливая Рос�

сия» проголосовало восемь де�

путатов. 

Их лидер В. Гольман опра�

вдывая свое предательство за�

явил: «Наработанный
опыт, уважение людей,

поддержка близких – мо�
жем подставить под удар
все, если сделаем непра�
вильный шаг».

Что же это за люди? Шесте�

рых перекупили раньше, а еще

двоих купили в самый слож�

ный момент для партии. Все

они находятся во фракции

лишь формально – лишь по�
тому, что покинуть ее могут
только по личным заявле�
ниям, но при этом  автома�
тически лишаются депу�
татского мандата.   Исклю�
чить их из состава фрак�
ции по закону  невозмож�
но. Двое других – В. Гольман и

А. Костерев исключены из ря�

дов «Справедливой России» 18

мая. Остались пятеро героев,

которые выдержали испыта�

ние и не предали партию. Это

Олег Нилов, Павел Солтан,

Алексей Ковалев, Зоя Заушни�

кова, Евгений Плющенко.

Зачем единороссы органи�

зовали «смену власти» во

фракции? Все очень просто!

Неудобный и принципиаль�

ный руководитель фракции

Олег Нилов никогда не пой�

дет на сговор с партией вла�

сти. Его формально заменили

на послушного, ручного и за�

висимого депутата.

Олег Нилов, комментируя

ситуацию, заявил: «Все дей�

ствия так называемых фрак�

ционеров, избравших новое

руководство, были кулуарны�

ми и проходили втайне от дру�

гих депутатов. По такой же схе�

ме можно организовать другие

неформальные фракции «быв�

ших» – бывших членов «Ябло�

ка», бывших членов КПСС и так

далее. Мы считаем, что есть не

фракция, а лжефракция бес�

партийных депутатов, обма�

нувших своих избирателей.

Настоящая фракция «Справед�

ливая Россия», состоящая из

партийных депутатов, никуда

не исчезла и будет продолжать

свою работу». Что же касается

лжефракции и ее лжеруково�

дителей, то крест, который они

сами поставили на своей поли�

тической карьере, настоящий. 

Предатели:
Владимир Гольман, 
Анатолий Костерев, 
Анатолий Башкирев, 
Борис Киселев, 
Ольга Литвиненко, 
Алексей Тимофеев, 
Евгений Марченко, 
Сергей Соловьев.
Не отдавайте им свои голо�

са на выборах 4 декабря!

Отставка Сергея Миронова оказалась «моментом истины». Мы столкнулись с подлым предательством одних

и политическим мужеством других. Фракция «Справедливая Россия» в Законодательном собрании

Петербурга разделилась на две части. В сложной обстановке, когда на заседании Законодательного

собрания решалась судьба Сергея Миронова, восемь человек предали партию, а пятеро остались верны

«Справедливой России» и ее лидеру. Глава фракции Олег Нилов боролся до конца

Анатомия предательства

У фракции Законодательного Собрания СПб  «Справедливая Россия» только один руководитель – ОЛЕГ НИЛОВ

На войне – как на войне:
есть свои герои и свои предатели

Олег Нилов: «А крысы пусть уходят с корабля…»



П
редусмотрено 300

млн рублей на снос

зданий Адмиралтей�

ских верфей в рам�

ках строительства Ново�Адми�

ралтейского моста и перевода

производства в Кронштадт.

Мы считаем этот проект и с

экономической, и с гидроло�

гической, и с архитектурной

точек зрения непродуманным.

С нами согласно и Министер�

ство транспорта. В официаль�

ном ответе на мой запрос зам�

министра В. А. Олерский зая�

вил, что проект «не отвечает

требованиям технических

условий на проектирование

моста». Пока окончательное

решение не принято, выде�
лять деньги на снос зда�
ний, многие из которых,
кстати, представляют исто�
рическую ценность, недо�
пустимо. Перед нами – пов�

торение истории с «Охта�цен�

тром», когда город внес в

уставный капитал небоскреба

4 млрд рублей, и непонятно на

что они были потрачены.

Свыше 600 млн вносятся в

уставный фонд ГУП «Продо�

вольственный фонд». Как он

распорядится этими деньга�

ми? Если речь идет о регулиро�

вании цен или продоволь�

ственных интервенциях, по�

чему не сделать это напрямую?

Зачем эти сложные схемы, ко�

торые не вызывают ничего,

кроме подозрений?

Одновременно в предлага�

емых поправках мы не нашли

того, что надеялись найти.

Нет компенсаций владель�
цам сносимых гаражей.
Нет индексаций зарплат
учителей, хотя премьер го�
ворил о необходимости их

увеличения на 30%. Не
предусмотрена закупка
снегоуборочной техники
– у нас сейчас 1100 единиц
при минимально необхо�
димых 3000. В бюджете на

эти цели выделено лишь 200

млн рублей – сумма настоль�

ко ничтожная, что ни к каким

изменениям не приведет. На

капремонт домов, в том числе

кровель, пробитых ломами и

протекших из�за некаче�

ственного ремонта, заплани�

ровано 1,6 млрд рублей, хотя

минимальная потребность по

одним только крышам в де�

сять раз больше – 15 млрд.
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Оксана Дмитриева: 

Обсуждались вопросы

стратегического планирова�

ния в экономике города, вы�

бор приоритетов, инвести�

ционная политика, пробле�

мы развития конкурентной

среды, малого бизнеса.  

Оксана Дмитриева с цифра�

ми в руках показала, что «стра�

тегические проекты» сильно

пахнут коррупцией. Так, авто�

заводам предоставлено в чер�

те города 740 га земли рыноч�

ной стоимостью в 40 млрд ру�

блей, еще 7 млрд было вложе�

но в инфраструктуру. При

этом выручено городом  всего

500 млн рублей. Еще одному

«стратегическому» инвестору

под элитный отель передали

бывшее здание «Ленэнерго» на

Марсовом поле – по смехо�

творной цене в 30 млн рублей

за 24 тыс. кв. метров. Столько в

Петербурге стоит две�три

квартиры. 

Олег Нилов отметил, что го�

родское правительство не уде�

ляет должного внимания ос�

трейшим городским пробле�

мам, в первую очередь транс�

портной. «Нас ждет не только

транспортный, но и как след�

ствие – экономический и по�

литический коллапс», – с со�

жалением констатировал ли�

дер партийной фракции в За�

конодательном собрании. 

Лидер партии Сергей Миро�

нов изложил экономическую

программу «Справедливой

России» для Санкт�Петербурга.

В ее основе – стимулирование

частной инициативы, в пер�

вую очередь, малых и средних

предпринимателей. Для них

следует установить минималь�

ную ставку 5%  по упрощенной

системе налогообложения.

Предприятиям, находящимся

на передовой научно�техниче�

ского прогресса, следует пре�

доставить льготы по земельно�

му и имущественному налогам,

льготные ставки аренды на не�

движимость, льготные условия

выкупа арендуемого имуще�

ства. 

«Нужды петербуржцев не финансируются»
Не прошло и трех месяцев с начала года, как власти принялись

корректировать бюджет, потому что в нем появились

незапланированные доходы. Хотя с самого начала было ясно,

что доходы занижены и что их будет больше. Правительство

решило внести изменения в расходные статьи бюджета.

Однако «Справедливая Россия» с этими изменениями не

согласилась и внесла свои предложения по исключению

сомнительных расходов. Это вызвало ярость со стороны

правительства города. Мы публикуем позицию «Справедливой

России»

«Справедливая Россия»
уделяет много сил и вре�
мени проблеме развития
городского транспорта.

Мы понимаем, что тоннель

под Невой городу нужен. Но

нельзя финансировать стро�

ительство Орловского тонне�

ля так, как это предлагает пра�

вительство – путем внесения

около 1,5 миллиардов рублей

в уставный капитал компании

ОАО «Орловский тоннель».

Мы категорически возража�

ем, чтобы бюджетные деньги,

идущие на инфраструктур�

ные проекты, проходили че�

рез такую схему, как уставный

фонд ОАО. Потому что пра�

вление ОАО имеет право по�

тратить эти деньги на что

угодно: покупку активов, ак�

ций и т.д.  В итоге не будет ни

тоннеля, ни денег, и при этом

– все законно.

Мы предлагали оставить на

«Орловский тоннель» 0,5

млрд рублей, а 1 млрд напра�

вить на ремонт кровель. Также

внесли поправку, предусма�

тривавшую увеличение на 1

млрд рублей господдержки

учителям, медикам и социаль�

ным работникам за счет сни�

жения ассигнований на уве�

личение уставного фонда ГУП

«Продовольственный фонд»,

уставного капитала ОАО «Го�

родское агентство по телеви�

дению и радиовещанию», а

также за счет исключения

расходов, связанных со сно�

сом зданий Адмиралтейских

верфей. 

Однако контролируем�
ое «Единой Россией» боль�
шинство Законодательно�
го собрания наши предло�
жения отвергло, предпоч�
тя финансировать сомни�
тельные проекты. Не при�
слушалась к нашим дово�
дам и губернатор Валенти�
на Матвиенко – в своей по�
правке ко второму чтению
наши предложения она не
учла.

Олег Нилов: 
Наши предложения отвергли,
предпочтя финансировать 
сомнительные проекты

От псевдороста – к устойчивому развитию
Под таким лозунгом 20 апреля прошло расширенное за�
седание Совета регионального отделения политической
партии «Справедливая Россия»  в  Санкт�Петербурге

Павел Солтан: 

Имитация заботы
Настоя�

щая забо�
та о людях

должна выражаться в ре�
альных делах. А если мы
только слышим одни сло�
ва, то это не забота, а ими�
тация

В минувшую зиму губерна�

тор произнесла много слов о

людях, покалеченных упав�

шими сосульками, о постра�

давших из�за неубранного

снега, протечек крыш и нале�

ди. Почему же всем этим лю�

дям правительство не хочет

выплачивать компенсации?

Ведь бюджет получил только в

первом квартале на 29.7 млрд

рублей доходов больше, чем

было запланировано. Вот бы и

потратить эти деньги на не�

винно пострадавших петер�

буржцев. Но этого не делается.

А значит, вместо заботы о лю�

дях налицо имитация. 

Не заложено средств на

установку камер наблюдения

в школах и детских садах. О

необходимости этого гово�

рим не только мы, но и Упол�

номоченный по правам ре�

бенка Павел Астахов, кото�

рый 24 марта 2011 года зая�

вил об этом прямо. «Считаю

необходимым в срочном по�

рядке установить во всех дет�

ских учреждениях камеры

видеонаблюдения. Дети не

должны становиться залож�

никами и жертвами безнрав�

ственных воспитателей и ра�

ботников детских учрежде�

ний». И где эти камеры?

Необходимо, наконец, вы�

делить деньги на прозрачные

урны для голосования. Сколь�

ко об этом уже говорилось, но

ничего не делается. А ведь сов�

сем скоро выборы. Если наш

Петербург хочет оставаться

самым демократичным горо�

дом, то хотя бы урны у нас

должны быть прозрачными.
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Детство в «комму

нистическом раю»
О своем детстве Олег Ана�

тольевич вспоминает с тепло�

той. «Никаких темных стра�

ниц не вспомнить, как ни ста�

райся», – признается наш со�

беседник. Семья Ниловых с

1947 года жила на границе

Советского Союза и Европы: в

наиболее развитой по тем

временам части страны, в не�

большом пограничном го�

родке Каукемен (Ясное) Кали�

нинградской области.

Здесь не было таких

страшных боев, как в Кенигс�

берге, поэтому сохранилась

практически вся инфра�

структура довоенной Герма�

нии – дома, дороги, предпри�

ятия. «Для людей, пережив�

ших ужасы войны, видевших

послевоенную разруху, вся

эта инфраструктура казалась

завоеваниями коммунизма,

наверное, – смеется Нилов. –

Еще бы, все, что обещали в

светлом коммунистическом

будущем, стало для них до�

ступно – дома с канализаци�

ей,  водопроводом и ванной.

По тем временам о таком

разве что мечтать можно бы�

ло. Дороги, которые не надо

ремонтировать каждый год,

потому что они сделаны на

века. В бытовом смысле моя

малая родина казалась оази�

сом счастливой, благополуч�

ной жизни». 

Однако в таком комфорте

был и своеобразный подвох.

Не каждая семья отваживалась

переехать в «бытовой рай»: с

началом «холодной войны»

отсутствие бытовых проблем

компенсировалось постоян�

ным страхом перед военной

угрозой. 

Труд как жизнен

ный стержень
«Меня никто не воспитывал

в обычном понимании этого

слова, – рассказывает Олег

Нилов. – Родители своим при�

мером показывали, как надо

жить, как себя вести. Процесс

воспитания происходил есте�

ственно. У нас был огород, на

котором нужно было рабо�

тать». В такой своеобразной

«коммуне», как выразился

Олег Анатольевич, каждый

член семьи должен был ис�

полнять определенные обя�

занности, «а когда в семье все

время занимаются делами

совместно, уже не требуется

каких�то особых слов для то�

го, чтобы понимать, что хоро�

шо, а что плохо». 

Отец Олега Анатольевича

работал учителем в школе.

Мама – секретарем местного

исполкома (аналог нынеш�

них муниципальных советов).

«Она тридцать лет бессменно

работала на выборной дол�

жности секретаря. Наверное, в

чем�то ее работа сродни той,

которой я занимаюсь сейчас»,

– рассказывает депутат петер�

бургского ЗАКСа. 

«Жизнь у мамы была

непростой. Трое детей, забота

о хозяйстве. Плюс к этому не�

нормированный – с утра до

вечера – рабочий день. Но мы,

дети, понимали всю важность

ее труда и никогда не жалова�

лись. Слова „бумаги“, „прото�

колы“, „заседания“, „сессии“

стали родными с малых лет».

«Я с детства при�

выкал к тому, что ра�

боте надо отдаваться

полностью, – гово�

рит Олег Нилов. –

Именно пример тру�

да родителей стал для

меня неким стерж�

нем в жизни».

В школе Олег был

почти отличником.

«Только по русскому

языку у меня всегда

была „четверка“, –

признается он. Никог�

да не мог без помарок

написать сочинение».

О студенческих годах

в ленинградском ин�

ституте авиаприборо�

строения (нынешний

ГУАП) вспоминает с

удовольствием: «Сам�

ое счастливое время в

жизни. Было много

яркого – и влюблен�

ность в Ленинград, и настоя�

щая любовь, и романтика

стройотрядов. Должен был

сам заработать себе на одежду,

на еду, поэтому труд в строи�

тельных отрядах каждое лето

был обязателен. Я побывал и в

Коми, и на Саяно�Шушенской

ГЭС.  С радостью вспоминаю

эту страницу своей жизни».

Призвание
«С детства я активно уча�

ствовал в общественной жиз�

ни. Перед глазами – пример

мамы. В школьные годы был

председателем совета отряда

в пионерлагере, председате�

лем комитета комсомола шко�

лы, а в институте – секретарем

факультетского комитета

комсомола».

На демократических выбо�

рах в 1997�ом году Олег Нилов

был избран депутатом Законо�

дательного собрания Санкт�

Петербурга первого созыва.

Тогда же состоялось его зна�

комство с Сергеем Михайло�

вичем Мироновым. «Главное

для Сергея Михайловича – это

отношение к людям.  Он ко

всем относится с уважением и

пониманием, стремится по�

мочь каждому. Вторая, редкая и

яркая его черта – это высокая

работоспособность. Как  у мо�

ей мамы.  Кому�то для восста�

новления сил требуется отдых,

курорт, а такие люди, как он,

заряжаются энергией только

от труда».

Главное – не 
останавливаться
В чем секрет работы успеш�

ного политика? На этот во�

прос Олег Анатольевич отве�

чает так: «Самое главное – не

останавливаться, не выключа�

ться ни на минуту.  Ответ�

ственный политик должен

каждый день работать, анали�

зировать происходящие со�

бытия. Остановился – стано�

вишься профнепригодным,

тебя оставляют на второй год.

Или, как раз наоборот, не

оставляют, – смеется Олег

Анатольевич, и добавляет уже

серьезно, – Главное в городе –

жизнь его обычных жителей. А

она не становится лучше. Как

говорится, результат есть, а

счастья нет. Растут бюджетные

доходы и инвестиции, но вот

на жизни петербуржцев это

практически не отражается. 

Петербург рассматривается

властью как какой�то большой

бизнес�проект. В  городе гос�

подствует монополия на

власть, точнее, монополия пар�

тии, представляющей интере�

сы крупного капитала. Пока

сохраняется такое положение,

кардинальных улучшений для

горожан не будет. Поэтому

главная задача  партии „Спра�

ведливая Россия“, подчеркну,

социал�демократической пар�

тии, отстаивающей, прежде

всего, интересы большинства

трудового населения – поб�

едить на декабрьских выборах

в Законодательное собрание.

Сейчас все наши законодатель�

ные инициативы, которые в

подавляющем большинстве

носят социально значимый ха�

рактер, блокируются в парла�

менте партией власти. Но я уве�

рен, что такое положение по�

сле выборов изменится. 

Правящая партия потеряла

доверие избирателей. Обно�

вленное Законодательное со�

брание, в котором представи�

тели „Справедливой России“

будут самыми многочисленны�

ми, наконец, повернется ли�

цом к петербуржцам  и займет�

ся решением насущных со�

циальных проблем. Каждый

день, не останавливаясь. Как не

останавливается сама жизнь».

Олег Нилов: 

Олег Анатольевич Нилов избирался в городской парламент

первого, второго, третьего и четвертого созывов. Он стал

особенно уважаемым и популярных среди петербургских

политиков, когда в Законодательном Собрании  возглавил

фракцию «Справедливая Россия». Он показал, что в оппозиции

могут эффективно работать только сильные духом

Олег Нилов помимо депутатской деятельности воз-

главляет Федерацию фигурного катания на коньках

Санкт-Петербурга; увлекается народными песнями 

и казачьей культурой; охотой и работой «на земле» 

ЛИЦА ПАРТИИ

«Ответственный политик должен
много работать»
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В вашу жизнь пришел ЕГЭ:

С чего начать?
Об экзамене существует

море информации, но боль�

шая часть – домыслы и слухи.

Так что первым делом озна�

комьтесь с официальной ин�

формацией на сайте:

www1.ege.edu.ru/classes�11.

Здесь  четко написано, что

можно, и чего нельзя исполь�

зовать на экзамене – прочи�

тайте это внимательно! Не пы�

тайтесь обойти  официальные

запреты: вместо того, чтобы

повысить свои баллы, вы рис�

куете быть удаленными с экза�

мена.

Готовиться и еще
раз готовиться
Что надо делать перед экза�

меном? Конечно, в первую

очередь – готовиться! Ис�

пользуйте не только школь�

ные учебники, но и специаль�

ные брошюры, предназначен�

ные для подготовки к ЕГЭ.

Они позволяют учесть специ�

фику этого экзамена и акти�

визировать в памяти  именно

те знания и разделы школь�

ной программы, которые бу�

дут востребованы в первую

очередь. При этом старайтесь

выбирать пособия, выпущен�

ные под редакцией авторов�

составителей вариантов ЕГЭ.

Хорошее самочув�
ствие – обязательно 
На экзамене, помимо под�

готовки по предмету, важно

быть в хорошей физической

и психологической форме.

Поэтому не забывайте о про�

гулках на свежем воздухе, за�

нятиях спортом, и, наконец, о

сне и отдыхе. Особенно важ�

но  хорошо высыпаться в по�

следние 2�3 дня перед экза�

меном! Поэтому не пытай�

тесь что�то лихорадочно

учить и вспоминать вечером

и ночью накануне экзамена.

Знания за такое короткое

время существенно попра�

вить нельзя, зато в результате

такой лихорадочной учебы

можно  утром встать сонным

и вялым. Тогда душевных сил

на то, чтобы внимательно и

сосредоточенно сделать на

экзамене то, что в ваших си�

лах, уже не останется.

Потренируйтесь 
заполнять бланки
Обязательно потренируй�

тесь в заполнении экзамена�

ционных бланков. Проверь�

те насколько правильно вы

поняли порядок их запол�

нения, будет очень обидно,

если верно сделанное зада�

ние не будет засчитано из�

за неправильной формы за�

писи ответа! Постарайтесь пи�

сать четко и разборчиво, по об�

разцу,  чтобы компьютер в

дальнейшем верно отсканиро�

вал Ваши ответы! 

Час «икс» настал 
Еще раз вспомните, что

можно, и чего нельзя брать с

собой на экзамен. Не забудьте

паспорт, но забудьте телефон

– и смело в путь! Придя на эк�

замен, нужно первым делом

зарегистрироваться. Получив

задания, постарайтесь оце�

нить их и наметить удобный

порядок  выполнения. Не пы�

тайтесь решать все подряд –

сначала сделайте те задания,

ответы на которые и методы

решения  которых понятны

вам сразу. И только потом бе�

ритесь за оставшиеся вопро�

сы. Внимательно читайте

текст задания, и отвечайте

именно на тот вопрос, кото�

рый задан. Если вдруг зада�

ние не поддается сразу – не

огорчайтесь и не тратьте на

него все свое время, а лучше

пропустите, вернетесь к нему

потом! 

Очень важный совет: при

сдаче работы не забудьте про�

контролировать количество

листов, которое у вас приняли

(это количество должно быть

зафиксировано в вашем про�

пуске на экзамен!). Зачем это

нужно? Все очень просто:

если, скажем, один из ваших

листов с развернутыми отве�

тами будет утерян, без отмет�

ки о количестве сданных ли�

стов  вы никогда не докажете,

что он на самом деле был.

Экзамен закончен:
что дальше? 
Можно немного рассла�

биться, насколько это позво�

ляет подготовка к другим эк�

заменам.  И вот долгождан�

ные  результаты… Если они

соответствуют Вашим ожи�

даниям или превосходят

их – все замечательно. 

Но что делать, если ре�

зультаты ниже, чем хоте�

лось бы? Разумеется, можно

подать апелляцию. Однако

помните: практика показыва�

ет, что эксперты, как правило,

оценивают работы довольно

лояльно, так что повысить

свой результат удается очень

редко. Зато куда чаще в ре�

зультате апелляции случается

понижение баллов. 

Как подавать 
апелляцию
Постарайтесь сразу после

экзамена «по горячим следам»

максимально точно воспро�

извести свою работу учителю

или другому опытному на�

ставнику, чтобы он приблизи�

тельно оценил ваши результа�

ты. И только если его оценка

будет намного выше результа�

та экзамена, стоит идти на ап�

елляцию. На апелляции ста�

райтесь вести себя корректно,

агрессия вряд ли приведет к

успеху. Апеллируйте только к

содержательному аспекту ра�

боты, а не к тому, что вы име�

ли в виду, хотя написали сов�

сем не это. Помните, что все

Ваши доводы и комментарии

должны быть конструктивны�

ми и опираться только на

текст работы. 

Бесполезно  «давить на жа�

лость» и объяснять, как вам

важен результат этого экза�

мена и что именно вам поме�

шало во время его проведе�

ния. Эксперты обсуждают

только работу, и жалобами вы

достигнете результата, про�

тивоположного ожидаемому:

эксперты поймут, что беседо�

вать с вами им не о чем.

Имейте в виду, на апелляцию

можно приходить с родите�

лями. Или даже со своим учи�

телем и наставником, если

родители официально офор�

мили на его имя нотариально

заверенную доверенность,

позволяющую ему предста�

влять ваши интересы на апел�

ляционной комиссии. Всю

важную информацию об апел�

ляции можно найти на сайте

www1.ege.edu.ru/classes�11/

appel. 

Куда поступать?
Вот экзамены и окончены…

В какой ВУЗ лучше посту�

пать? Прежде всего, решите,

что для вас важнее – спе�

циальность или диплом и

престиж конкретного учеб�

ного заведения.  Вниматель�

но изучите статистику: сколь�

ко баллов требовалось в про�

шлом году для поступления в

интересующие вас ВУЗы и на

привлекательные специаль�

ности. Отметьте ВУЗы, в кото�

рые на ту же специальность

был меньший проходной

балл. Есть ли в выбранном ва�

ми ВУЗе специальности и фа�

культеты, на которые требо�

валось меньшее количество

баллов. 

Подайте документы одно�

временно в несколько инсти�

тутов, предусмотрев програм�

му�минимум – устраивающее

вас учебное заведение и спе�

циальность, на которую в про�

шлом году с вашими баллами

вы бы заведомо поступили. 

И, наконец, помните, ни

провалом, ни поступлением в

высшее учебное заведение

жизнь не кончается, и далеко

не всегда отличники в учебе

преуспевают в жизни.

Удачи вам, выпускники! 

советы выпускникам и их родителям

Используйте не только школьные

учебники, но и специальные

брошюры по ЕГЭ

Заканчивается учебный год. И если одних ждут долгие каникулы, то девятиклассни!

ков – экзамены, а выпускников одиннадцатых классов – ЕГЭ, неизбежный и неотвра!

тимый.  А после краткой передышки и веселого шума выпускных балов и белых но!

чей – выбор профессии и поступление в  ВУЗы. 

Разобраться в том, как достойно справиться с испытаниями, на что потратить остав!

шееся до экзаменов время, помогут Георгий Вольфсон, учитель  ФМЛ №366, эксперт

ЕГЭ по математике с правом третьей проверки, член апелляционной комиссии ЕГЭ

по математике и Сергей Рукшин, заслуженный  Учитель РФ, заместитель директора

ФМЛ № 239, доцент РГПУ им. Герцена
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Адреса и телефоны общественных приемных 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Санкт-Петербурге
Район Адрес и телефон Время  приема

Адмиралтейский Улица Римского�Корсакова, д. 45, По рабочим дням 13.00 –19.00

офис105 (бизнес�центр). Тел.: 714�06�73                

Василеостровский Площадь Морской Славы, д. 1 (здание Морского  По рабочим дням 11.00 –17.00

вокзала), 6�й этаж, каб. 6104. Тел.: 964�04�02

Выборгский Улица Ивана Фомина, д.14, к. 2, лестница 3, Понедельник, среда 16.00 – 21.00, 

код.189, вход со двора. Тел.: 590�68�37 вторник, четверг 17.00 – 21.00                 

Калининский (Гражданка, Пр. Просвещение, 99, литер�А. Тел.: 248�54�10 Понедельник, четверг 14.00 – 19.00,

Финляндский округ, вторник, среда 11.00 – 17.00

Пискаревка, № 21) 

Калининский (Академичес� Ул. Демьяна Бедного, д. 21. Тел.: 558�28�95 Понедельник 19.00 – 21.00, среда

кое, Северный, Прометей) 17.00 – 19.00, пятница 10.00 – 12.00

Колпинский       Колпино, ул. Карла Маркса, д. 13, лит А, каб. 17.  По рабочим дням 13.00 – 19.00

Тел.:  461�93�64

Красносельский Ленинский пр., д. 93, корп. 1, вход со двора, По рабочим дням 11.00 – 17.00

4 парадная, код 40. Tел.: 8�921�745�04�45;       

Красногвардейский Новочеркасский пр., д. 1, лит. А. 1�й эт. 224�95�21 Понедельник–пятница 10.30 —17.30

Курортный Сестрорецк, ул. Воскова, д. 4, офис 17�ф Понедельник, среда, пятница 9.00 – 15.00,

(клуб завода). Тел.: 8�911�282�95�93            вторник,  четверг 13.00 – 19.00

Московский Московский пр., д.107 (рядом с магазином Тото),  По рабочим дням 13.00 – 19.00

каб. 307, 3�й этаж. Тел.: 718�53�83                            

Невский Дальневосточный пр., д. 69,  корп. 4, (вход со двора) Понедельник, вторник 14.00 – 20.00

Тел.: 8�965�023�22�04 среда, четверг, пятница 10.00 –16.00

Петроградский Б. Пушкарская, д.20, офис 4�204, 1�й двор, парадная Понедельник, пятница 12.00 – 19.00,

в углу справа, БЦ «Ломбард». Тел.: 449�23�26 вторник, четверг 15.00 – 21.00, среда 

11.00 – 17.00. Юридические консультации:

понедельник, пятница 12.00 – 17.00; 

Петродворцовый г. Ломоносов, Ораниенбаумский пр., д. 39, лит. Б.      По рабочим дням 9.00 – 17.00

Тел.: 423�01�03

Приморский Комендантский пр., д. 27, корп.1, лит. А, 1�й этаж. Вторник, среда, четверг 11.00 – 17.00

Тел.: 306�28�15

Пушкинский Пушкин, Октябрьский бульвар, д. 10, к. 2 (подвал) Понедельник, вторник 10.00 – 15.00,

Тел. 470�79�00 среда, четверг, пятница 15.00 – 20.00

Фрунзенский Софийская ул., д.14, офис 301. Тел.: 319�15�52 Понедельник, вторник, четверг, пятница

(вход по удостоверению личности) 10.00 – 16.00, среда 14.00 – 20.00 

Центральный              Ул. Рубинштейна, д. 20, комн. 502, 5�й этаж По рабочим дням 10.00 – 19.00

Тел: 923�96�95 Юридические консультации по записи.

Тел.: 923�96�95

Центральная обществен� 191002, г. Санкт�Петербург, ул. Рубинштейна, д. 20. По рабочим дням 14.00 – 17.00

ная приемная Тел.: 713�23�92, 612�12�90

Отвечает Зоя Заушнико�
ва, депутат Законодатель�
ного собрания Санкт�Пе�
тербурга

– Лифты – это проблема

городского масштаба. Как ку�

ратор коммунального хозяй�

ства в Комиссии по город�

скому хозяйству, градостро�

ительству и земельным во�

просам я организую слуша�

ния о состоянии лифтового

хозяйства. Последние состо�

ялись 28 апреля. Выступал

зампред Жилищного комите�

та администрации города. Из

его доклада выяснилось:

лифтовое хозяйство поддер�

живается в состоянии «лишь

бы авария не случилась», но

не обновляется; на капиталь�

ный ремонт денег нет; пол�

ная замена лифтов на новые,

более совершенные, почти

не производится. 

От себя добавлю: дело не

только в деньгах. Жители не

знают, когда будут ремонти�

ровать их лифты. Адресная

программа у Жилищного ко�

митета есть, но жильцам ин�

формацию не предоставля�

ют. Мне на депутатские за�

просы тоже ответов не дают.

Неизвестно, кто и как кон�

тролирует ее исполнение.

Обращаюсь к горожанам, в

домах которых проблемы с

лифтами: мои двери всегда

открыты, постараюсь по�

мочь. Но нужно действовать

и самим.  Обращайтесь в

управляющую компанию, в

районную администрацию, в

Жилищный комитет города.  

Подавайте иски в суд – чем

больше  судебных решений,

тем легче  доказать город�

ским властям, что с лифто�

вым хозяйством в городе

плохо и нельзя закрывать на

это глаза.

Отвечает депутат МС МО
«Невская застава» Наталья
Петухова

– Средства на частичную

или полную оплату путевок

выделяются из городского

бюджета. Оздоровительные

лагеря находятся в Ленин�

градской области. 

Финансовая помощь в

приобретении  путевок  пре�

доставляется всем работаю�

щим родителям. Размер фи�

нансовой поддержки работ�

ников бюджетной сферы со�

ставляет 12190,5 руб. за путев�

ку. Работникам внебюджет�

ной сферы оплачивают

6772,5 руб.

На бесплатную путевку

имеют право дети: оставшие�

ся без попечения родителей,

инвалиды, из неполных и

многодетных семей, из мало�

обеспеченных семей, со�

стоящие на учете в органах

внутренних дел, из социаль�

но�реабилитационных цен�

тров, приютов и центров со�

циальной помощи семье и

детям.    

Со всеми вопросами о по�

лучении путевки следует об�

ращаться в специальную ко�

миссию того района, в кото�

ром зарегистрирован ребе�

нок, или в районный много�

функциональный центр пре�

доставления государственных

услуг. Узнать о месте располо�

жения комиссии или центра

можно в районной админи�

страции или в Муниципаль�

ном совете по месту регистра�

ции ребенка.   
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Отвечает Сергей Трох�
маненко, депутат МС МО
«Невская застава»

– Это серьезная общерос�

сийская проблема. Она до сих

пор не решена. Конституцион�

ный и Высший Арбитражный

суды подтвердили, что соглас�

но Жилищному кодексу техни�

ческие помещения являются

общедолевой собственностью

после приватизации первой

квартиры в доме. Но местные

власти, используя лазейки в

процедуре регистрации, про�

должают захватывать техниче�

ские помещения и отдавать их

(продавать или сдавать в арен�

ду) предпринимателям. Депута�

ты «Справедливой России» в

Госдуме добиваются разъясне�

ния Верховного суда. Но дело

это небыстрое. 

Так что пока я предлагаю вам

три способа решения пробле�

мы. Сначала попытайтесь дого�

вориться с вашим предприни�

мателем, чтобы он доверил

ключи от подвала председате�

лю вашего ТСЖ. Если он не со�

гласен – пусть отгородит трубы

с вентилями стенкой от осталь�

ного подвала. Если и от этого

варианта откажется – требуйте

от КУГИ, чтобы в договор арен�

ды вписали условие вашего бе�

спрепятственного оперативно�

го прохода к вентилям. Если и

КУГИ откажется – после оче�

редной аварии подайте на

предпринимателя в суд с требо�

ванием компенсировать ущерб

от протечки. И подавайте на не�

го в суд каждый раз – пока он не

вступит с вами в переговоры.

Общественная приемная
Во многих домах в

лифт страшно входить:
не знаешь, доедешь или на�
долго застрянешь между
этажами. Где�то лифт
давно выключен, потому
что выработал свой ре�
сурс, и пользоваться им
опасно для жизни. А ведь
многие инвалиды и пен�
сионеры без лифта ока�
зываются полностью
оторванными от жизни.
Люди спрашивают, когда
будет наведен порядок? 

В нашем доме городской
КУГИ сдал в аренду пред�
принимателю техниче�
ский подвал, где располо�
жены вентили воды и
отопления. В результате,
когда случаются аварии в
квартирах, мы не можем
быстро перекрыть стоя�
ки. Можно ли вернуть
подвал в нашу общедомо�
вую собственность?

Кому оказывается по�
мощь в оплате путевок в
детские оздоровитель�
ные лагеря? Кто имеет
право на бесплатные пу�
тевки? Куда обращаться
за путевкой?
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